

令和3年9月13日

川俣ホームデイサービスセンター事業再開のお知らせ（第3報）

平素より、施設運営に際し、ご理解ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度の川俣ホームデイサービスセンターご利用者様の新型コロナウイルス陽性が確認された件では、ご心配とご迷惑をおかけすることとなりましたこと、心よりお詫び申し上げます。

デイサービスⅠ型は9月8日（水）からサービスを再開しておりますが、デイサービスⅡ型につきましては、ご利用者様が安心してご利用いただけるよう、9月11日（土）までサービスを休止しておりました。

このほど関係者のPCR検査がすべて陰性だったことを受け、施設内の消毒をはじめ、送迎体制の確保、ご利用者様受け入れに対する対応の再確認及び今後の感染症予防対策の徹底など事業再開の準備が整いましたので、本日9月13日（月）よりデイサービスⅡ型のサービスを再開させていただくこととしましたのでお知らせいたします。

川俣ホームデイサービスのご利用者様、ご家族の皆様には大変ご不便をおかけいたしました。

サービス再開に当たりまして、これまで以上に感染防止対策を徹底し、安心してご利用いただけるよう努力してまいりますので、今後ともご指導賜りますようお願い申し上げます。

特別養護老人ホーム川俣ホーム
園長 成尾 恵